

Un nouvel immeuble : pourquoi?

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **89 (1980)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-682840>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Le Service des finances (11 personnes), au cœur de l'institution

- administre les finances de la Croix-Rouge suisse (dépenses totales en 1978: Fr. 32 787 661). Le Laboratoire central du Service de transfusion de sang administre ses finances de façon autonome;
- est chargé de la recherche de fonds (collectes de mai, collectes spéciales pour des opérations spécifiques, legs, dons, cotisations, etc.).

Le Service de l'organisation, du personnel et de l'administration (22 personnes), est responsable

- du personnel (200 personnes environ)¹;
- des services intérieurs (téléphones, télex, poste, parc de voitures, etc.);
- du service dactylographique central;
- du service de traduction;
- du service de documentation et d'enregistrement.

Dans cette liste ne sont pas inclus:

- les 468 collaborateurs travaillant au Laboratoire central du Service de transfusion de sang à Berne;
- les quelque 500 collaborateurs rémunérés des sections locales (centres de transfusion, services infirmiers, centres d'ergothérapie, cours à la population, etc.);
- les milliers de volontaires;
- les quelque 300 000 donateurs de sang bénévoles.

¹ Car, en plus des quelque 100 personnes qui travaillent dans cette maison, environ 100 autres collaborateurs attachés à l'organisation centrale travaillent ailleurs.



Tapissérie de Hans Erni décorant le hall d'entrée du nouvel immeuble du Secrétariat central de la CRS.

Sur demande de la Croix-Rouge suisse, Hans Erni a créé le motif de cette tapissérie réalisée par l'atelier Ewald Kröner, de Langenfeld (Rhénanie). La tapissérie mesure 2 m 55 de haut et 3 m 25 de large et a été exécutée à la main, en pure laine.

En ce qui concerne le motif, citons Hans Erni lui-même:

«Dans une contrée battue par la tempête, peut-être ravagée par la guerre, ce pourrait être notre pays de monta-

gnes, deux sauveteurs portent secours à un homme blessé, sans défense et en danger. L'homme et la femme agissent en commun, dans le sens d'Henry Dunant.

Les drapeaux portant la Croix-Rouge et la croix suisse flottent, battus par la tempête, sur cette scène de catastrophe.

Il me semble que la scène est reproduite de manière très réaliste par la teinte bleu nuit du fond et les lignes blanches du dessin.»

Organigramme SECRETARIAT CENTRAL CRS

